

Fuente: ComunicaRSE

Data: 04 de diciembre de 2012

Título: Nuevo lactario en la Ciudad de Buenos Aires

Link:http://comunicarseweb.com.ar/?Nuevo_lactario_en_la_Ciudad_de_Buenos_Aires&page=ampliada&id=9784&s=&page

Nuevo lactario en la Ciudad de Buenos Aires

Nutricia Bagó inauguró un nuevo lactario, junto al Ministerio de Desarrollo Social porteño, con el fin de fomentar la lactancia materna. Un lactario es un espacio destinado a las madres trabajadoras. Brinda la posibilidad de conciliar la lactancia materna y las actividades laborales ya que les otorga un ámbito confortable para que puedan amamantar a sus bebés o sacarse leche.

El lactario fue inaugurado por la Ministra de Desarrollo Social porteño, Carolina Stanley, quien dijo en la presentación del nuevo espacio que "la lactancia materna es el mejor alimento para nuestros hijos. Además de nutrirlos, refuerza los lazos emocionales. Desde nuestro lugar trabajamos en la promoción de esa lactancia y en la estimulación de los bebés. Por eso, creamos también los Centros de Primera Infancia, ya que los primeros años son fundamentales y determinantes para el desarrollo saludable de los niños. Gracias por trabajar en algo tan importante como la alimentación de los más pequeños".

El Ministerio de Desarrollo Social, con el apoyo de la Fundación Lactancia y Maternidad (FUNDALAM) lleva a cabo la apertura de lactarios, así como charlas y talleres en todos los Centros de Primera Infancia donde asisten niños y niñas desde los 45 días y en los Comedores Comunitarios fundamentalmente de la zona sur de la Ciudad.